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11月10日 村政報告会を開きました
11月10日、９月議会の報告を中心にして村政報告会を開き、26名の方が参加

してくださいました。

産廃焼却施設反対住民の会の動き

許可取り消し訴訟・工事差し止め訴訟原告団募集
（対茨城県） （対大豊プラント）

☆許可取り消し訴訟の原告募集は、１１月末日締め切り、工事差し止め訴訟は１２

月を過ぎても募集します。訴訟委任状へのお名前、住所等の記入が必要ですのでお近

くの住民の会メンバーに声をかけてください。委任状をお持ちします。

大門みきしさんと ぜひ、お気軽にご参加ください！

日 本 の 前 途 を 語 る 会

国民の声でもっともっと政治を動かそう
消費税の増税反対！ 貧困と格差無くしたい！後期高齢者医療制度中止を！

憲法を守り、自衛隊の海外派兵ストップ！

日本共産党
大門みきし参院議員

１１月２５日（日）午後２時から４時まで
東海文化センター大会議室

〈バックナンバーは http://www.jcp-net.jp/ibahoku/toukai/oona/ でお読みいただけます〉

昨年、今年と続いて住民税が大増税され、村が

得た収入について、「増税はいくら国が押しつけ

てきても、村の条例を変えなければ実施はできま

せん。私は住民を苦しめる増税にはきっぱり反対

をしました。しかし、賛成多数で増税されてしまっ

た分については、しっかり住民に還元すべきだ」

と報告し、障がい者のサービス利用負担金への

７０％の村支援や、子どもの医療費無料化政策の

対象年齢を小学卒業まで（来年度から、現在は就

学前）に引き上げることなどに取り組んだことを

報告しました。

前回の報告会で出していただいた〝農道整備〟

の要望について自治会と協力し、議会でも取りあ

げるなかで整備を実現できたこと、来年４月から

実施予定の後期高齢者医療制度の問題点などを報

告しました。

参加者からは、「あいのり君の運行の問題」や、

「絆･高齢者センター入り口に関すること」、「産

廃焼却施設のこと」、「村道に関すること」など

のご意見が出されました。

私は、議員としての原点、「ひとりの小さなつ

ぶやきから大勢の要求まで、議会でしっかり発言

し、施策に反映させるために働く。また、税金の

むだ遣いをチェックし、村民本位の村政運営をめ

ざす。そしてこれらをきちんと報告する」このこ

とをひきつづき守っていく決意をお話しました。


